

branches à celle des racines, l'autre fait au fond de la fosse un petit monticule de terre meuble qu'il prend sur le bord. Celui qui tient le plant, en étale les racines avec soin sur ce monticule, et son aide les recouvre de terre en la faisant pénétrer soigneusement dans tous les interstices que présente le chevelu. Une fois les racines bien recouvertes, on continue à emplir la fosse, en foulant la terre du pied. Si le sol est sec, avant de remplir complètement la fosse on arrose, puis on achève de remplir en foulant avec soin la terre auprès du tronc et tout autour.

Il ne reste plus qu'à planter un tuteur (piquet), qu'on enfonce solidement près du tronc, et auquel on attache le plant au moyen d'un lien de paille, ou d'autre matière non susceptible de briser l'écorce.

COMMENT TRAITER LES ARBRES
APRÈS LA PLANTATION ?

Il faut d'abord voir à ce que le vent ne détache pas les liens qui retien-